

## EL MUSEO DE MATEMÁTICAS DE ARAGÓN RECIBE LA VISITA DE MÁS DE UN CENTENAR DE PERSONAS REFUGIADAS EN ESPAÑA

*Este miércoles 18 de mayo, y con motivo del Día Internacional de los Museos, el Museo de Matemáticas tenía programada una jornada de puertas abiertas en la que se invitaba a todas las personas refugiadas en España. Las sesiones fueron un éxito, y más de un centenar de visitantes disfrutaron de una tarde de ocio y ciencia.*



### Huesca, 18 mayo.

Más de un **centenar** de personas **refugiadas** en España acudieron este miércoles 18 a la jornada de puertas abiertas que ofrecía el **Museo de Matemáticas** con motivo del Día Internacional de los Museos. Una tarde de ciencia y ocio que sigue demostrando que **Huesca** es una ciudad **inclusiva** que apuesta por el bienestar de la ciudadanía.

Hubo dos sesiones, una a las 17:00 horas y otra a las 19:15 horas, y en ambas se **llenó el aforo**. Para que los visitantes pudieran llegar al Museo, la empresa Avanza proporcionó transporte, y para que la acogida fuese aun mayor, Eboca y

otra empresa del sector alimentario que prefiere mantenerse en el anonimato, donaron pastas, agua y café para el aperitivo.

Ucrania, Mali, Marruecos, Burkina Faso, Colombia o Mali fueron algunas de las nacionalidades de las personas que acudieron a las visitas, y para facilitar la comprensión y que nadie se quedase sin disfrutar de los módulos interactivos, hubo varias **intérpretes** (de las entidades colaboradoras) que ayudaron a las monitoras del Museo a dar las explicaciones de los juegos.



El **gerente** del Planetario, **Jesús Pérez**, ha querido **agradecer públicamente** a todas las empresas y entidades que han colaborado con el proyecto, y ha destacado que “lo de ayer fue un acto de esos que enriquecen el espíritu, ver las caras de felicidad de los niños y de los adultos, su interés, los gestos de agradecimiento, no está pagado con nada”.

Esta idea ha sido **impulsada** por **el Planetario de Aragón**, con la inestimable ayuda de la Agrupación Astronómica de Huesca, y han colaborado la Asociación de Mujeres Empresarias de la Provincia de Huesca, Cruz Blanca, Cruz Roja, Médicos del Mundo, Cáritas, la Fundación Apip-Acam, YMCA, Accem, la fundación Cepaim y la Fundación SAMU.

Se quiere agradecer de nuevo públicamente a la empresa Avanza, que ofreció el transporte hasta el Museo y a Eboca, que proporcionó café agua y galletas para que los visitantes del Museo tuviesen también un aperitivo a la vez que disfrutaban de las matemáticas.

Hay que recordar que el Museo de Matemáticas se encontraba en 2018 en el Monasterio de Casbas y ahora, tras la ayuda del IUMA y **con la colaboración de la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología - Ministerio de Ciencia e Innovación**, el Museo ha podido instaurarse en el edificio M<sup>a</sup> Josefa Yzuel del Parque Tecnológico Walqa, colindante al Planetario de Aragón.